

CODE VESTIMENTAIRE



Règles générales

1. Tous les membres et invité(e)s doivent être convenablement vêtus dès leur arrivée sur la propriété du Club (y compris stationnement, chalet, parcours et terrain d'exercice).
2. Les pantalons de type « safari », « rugby », « jogging » et « cargo » sont interdits en tout temps.
3. **Le port du jeans ou de tout autre vêtement de denim, quelle que soit la couleur, est interdit en tout temps.**
4. Il est interdit de porter des vêtements arborant le logo ou les couleurs d'une organisation qui n'œuvre pas dans le domaine du golf. Les logos sur les vêtements doivent être sobres et de bon goût.
5. Seuls les souliers de golf avec crampons souples sont acceptés sur les parcours. De plus, il est interdit de porter des espadrilles sur toute la propriété du Club.
6. Il est interdit de porter une casquette avec la visière relevée ou vers l'arrière.



L'usage du téléphone cellulaire pour les fonctions de voix est prohibé sur toute la propriété du Club à l'exception des cabines téléphoniques et de manière modérée dans les vestiaires. Toute forme de sonnerie est strictement interdite partout. L'envoi et la lecture de courriels et messages texte sont permis.



Règles additionnelles spécifiques aux messieurs

1. Seuls les chemises ou gilets de golf avec collet ainsi que les chandails à col roulé ou cheminée sont acceptés. En tout temps, ces vêtements doivent être portés dans les pantalons ou bermudas. Le port du gaminet (T-shirt) ou de la chemise à col Mao est interdit.
2. Le port de casquettes, visières ou chapeaux est interdit dans le chalet et sur la galerie.
3. Le port du bermuda est permis à un maximum de trois (3) pouces au-dessus du genou et doit toujours être accompagné de **bas golf au genou ou de socquettes pas plus hautes que le dessus de l'os de la cheville**. Le port du pantalon trois quart n'est pas permis.
4. Il est interdit de porter des sandales sur toute la propriété du Club.



Règles additionnelles spécifiques aux dames

Les chandails avec col peuvent être portés avec ou sans manches. Les T-shirts doivent obligatoirement avoir des manches. Ces chandails doivent être portés à l'intérieur des pantalons, jupes ou bermudas. Cependant, le chandail polo conçu pour être porté à l'extérieur du pantalon, de la jupe ou du bermuda doit avoir une coupe ajustée, couvrir les hanches sans tomber sous le fessier ou dénuder lors de l'élan.

Nous vous remercions de votre collaboration.

DRESS CODE



General rules

1. All members and guests, when on Club property, (Club House, parking lot, golf course and practice range), must be properly dressed.
2. "Safari", "rugby", "jogging" and "cargo" pants are not permitted.
3. **Jeans and denim clothing of any colour are not allowed.**
4. Clothing bearing the logo or colours of any organization not closely related to golf is not acceptable.
5. Soft spikes are compulsory. Players with steel spikes will not be accepted on the course: running shoes and "sneakers" are not permitted.
6. Caps may not be worn backwards



The use of cell phones for voice functions is prohibited on all Club property except for telephone booths and moderately in locker rooms. Any form of ringing is strictly prohibited everywhere. Sending and reading e-mails and text messages are allowed.



Additional rules specific to gentlemen

1. Golf shirts must have a collar. Turtlenecks are acceptable. At all times shirt tails must be tucked in. T-shirts are not permitted.
2. Hats, visors and caps may not be worn in the clubhouse or on the veranda.
3. Bermuda shorts are permitted at a MAXIMUM of three (3) inches above the knee. They are to be worn with **golf knee-length socks or with ankle socks no higher than the top of the ankle bone.** Capri pants (3/4 length) are not permitted.
4. Sandals may not be worn on Club property.



Additional rules specific to ladies

Shirts with collar may be worn with or without sleeves and t-shirts must have sleeves. Turtlenecks are acceptable. These must be worn tucked in. The polo shirt designed to be worn outside pants, skirts and bermudas must cover the hips without falling under the buttocks and may not reveal skin when swinging.



Thank you for your collaboration.